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Aos 04 dias do mês de dezembro de 2013, pelas 11:00 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e 

Mar, na sala 8 do Palácio de S. Bento, na presença dos Senhores Deputados constantes da folha 

de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte Ordem do Dia: 

 

11:00 - Discussão e votação das Atas nºs. 155, 156, 157 e 158, relativas às reuniões da 

Comissão realizadas nos dias 19, 20, 27 e 28 de novembro de 2013. 

 

- Discussão do Projeto de Resolução nº 84/XII/1ª (CDS-PP) - Recomenda ao Governo a 

criação e implementação de um Programa de Revitalização dos Montados de Sobro e 

Azinho. 

 

- Escrutínio Europeu - Seleção de iniciativas europeias: 

- Proposta de REGULAMENTO DO PARLAMENTO EUROPEU E DO CONSELHO relativo 

a ações de informação e de promoção a favor dos produtos agrícolas no mercado interno e 

em países terceiros - COM (2013) 812. 

 

- RELATÓRIO DA COMISSÃO AO PARLAMENTO EUROPEU E AO CONSELHO - 

Segundo relatório de avaliação sobre a aplicação da diretiva relativa ao reforço da 

segurança dos portos - COM (2013) 792 

 

- Calendarização dos trabalhos da Comissão para o mês de dezembro de 2013.- Outros 

assuntos. 

 

11:30 - Audiência da BEIRA TÁVORA - Associação de Fruticultores. 

 

12:30 - Audiência da Casa do Douro. 
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A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente da Comissão Deputado Vasco Cunha, que 

cumprimentou todos os Senhores Deputados presentes. 

 

No ponto 1 da OD procedeu-se à discussão e votação das Atas nºs. 155, 156, 157 e 158, relativas 

às reuniões da Comissão realizadas nos dias 19, 20, 27 e 28 de novembro de 2013, tendo sido 

aprovadas por unanimidade. 

 

O ponto 2 da OD discussão do Projeto de Resolução nº 84/XII/1ª (CDS-PP) - Recomenda ao 

Governo a criação e implementação de um Programa de Revitalização dos Montados de Sobro e 

Azinho, foi adiado para a próxima reunião, a solicitação do Senhor Deputado Manuel Isaac. 

 

No ponto 3 da OD a CAM decidiu escrutinar a COM (2013) 812 e não escrutinar a COM (2013) 

792. 

No ponto 4 da OD procedeu-se a um breve debate sobre a calendarização dos trabalhos para o 

mês de dezembro, tendo sido acautelada a não sobreposição de reuniões da CAM e do GT sobre 

os incêndios florestais, dado que há membros da CAM que pertencem ao GT, além dos próprios 

serviços da CAM. 

O Requerimento sobre bivalves, assinado por vários Deputados do Algarve, foi adiado para a 

próxima reunião. 

A tomada de posição sobre o pedido de audiência solicitado por um cidadão, que já participou os 

factos também à Procuradoria Geral da República, fica também adiada para a próxima reunião. 

Ainda neste ponto a Senhora Deputada Ana Paula Vitorino referiu-se ao facto de estar a ser 

noticiado que o GT sobre a PPL n.º 133/XII era responsável por ainda não haver uma “lei sobre o 

mar”, o que não é de todo correto. Esta notícia foi referida num evento em que estaria presente o 

Deputado Abel Baptista, conhecedor das circunstâncias e do funcionamento do GT e 

particularmente das razões porque não tinha reunido em determinadas alturas.  

O Senhor Deputado Cristóvão Norte sublinhou que não ficaria de bem com a sua consciência se 

não reconhecesse aqui e neste momento, todo o esforço e empenho que a Senhora Coordenadora 

tem manifestado na condução do GT visando a busca de soluções o mais consensuais possíveis e 

com a celeridade possível. 

A Senhora Deputada Helena Pinto referiu que declarações desta natureza põem em causa, não 

este ou aquele Deputado, mas toda a AR. Referiu ainda que não se deve ceder perante o 

populismo que declarações destas encerram. 
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O Senhor Deputado Miguel Freitas também se manifestou muito incomodado com estas notícias, 

que foram produzidas pelo Dr. Bruno Bobone, Presidente do Conselho Nacional do Fórum Para a 

Economia do Mar que disse que a classe política não estava interessada em legislar sobre as 

questões do Mar e que, por causa disso já se perderam alguns investimentos, nomeadamente em 

aquacultura, o que não corresponde à verdade. Referiu que a AR deveria fazer uma declaração 

informando sobre a verdade dos factos e do trabalho desenvolvido pelo GT. O Senhor Deputado 

Miguel Freitas referiu ainda que o Senhor Deputado Abel Baptista procurou informar que o GT 

estava a realizar audições com várias entidades na busca de um consenso.  

O Senhor Presidente referiu que deixaria ao critério dos Grupos Parlamentares o que deveria ser 

feito sobre estas notícias, sendo certo que as declarações dos Senhores Deputados seriam 

incluídas na ata desta reunião. 

A reunião foi gravada em: 

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_1.mp3  

 

 

Seguiu-se a audiência da Beira Távora – Associação de Fruticultores cuja delegação era composta 

pelos Senhores Eng.º António Alberto Paiva Matos (Presidente da Direção), Serafim Perira 8vogal), 

Prof. João silva Presidente da Cooperativa Agrícola do Távora e Nuno Silva (vogal da Direção da 

cooperativa). 

O Senhor Presidente informou sobre a metodologia da audiência e respetiva grelha de tempos, 

dando de imediato a palavra à delegação da Beira Távora. 

Usaram da palavra os Senhores Deputados Pedro Alves (PSD), Acácio Pinto (PS), Manuel Isaac 

(CDS-PP), Miguel Tiago (PCP) e Pedro Filipe Soares (BE). 

A delegação da Beira Távora respondeu às questões colocadas pelos Senhores Deputados. 

  A audiência foi gravada em: 

  mms://media.parlamento.pt/www/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_2.mp3  

 

Documentação: 

Pedido de audiência - 
Beira Távora.pdf  

http://srvvideo3/site/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_1.mp3
mms://media.parlamento.pt/www/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_2.mp3
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Beira Távora - 
Gestão de Riscos - En   

Beira Távora - 
Seguro de Colheitas     

Beira Távora - 
Seguro Colheita  - Ent    

 

Por último, teve lugar a audiência com a Direção da Casa do Douro cuja delegação era composta 

pelos Senhores Manuel António (Presidente), João Leonardo e Dr.º António Januário. 

O Senhor Presidente informou sobre a metodologia da reunião e respetiva grelha de tempos, 

dando de imediato a palavra aos representantes da Casa do Douro. 

Usaram da palavra os Senhores Deputados Luís Pedro Pimentel (PSD), Fernando Jesus (PS), 

Manuel Isaac (CDS-PP) e Pedro Filipe Soares (BE). 

A representação da Casa do Douro respondeu às questões colocadas. 

A audiência foi gravada em: 

mms://media.parlamento.pt/www/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_3.mp3  

 

Pedido de audiência: 

Pedido de audiência - 
Casa do Douro.pdf  

 

 

 A reunião foi encerrada às 14.00H, dela se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e 

aprovada, será devidamente assinada. 

 

Estiveram presentes os Senhores Deputados. 

 

            Cristóvão Norte 
 Fernando Jesus 
 Fernando Marques 
 Helena Pinto 
 Jorge Rodrigues Pereira 
 Luís Pedro Pimentel 
 Manuel Isaac 
 Maria José Moreno 
 Mário Simões 
 Miguel Freitas 
 Nuno Serra 

mms://media.parlamento.pt/www/XIILEG/3SL/COM/07-CAM/CAM_20131204_3.mp3
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 Pedro Alves 
 Pedro do Ó Ramos 
 Pedro Lynce 
 Ulisses Pereira 
 Vasco Cunha 
 Ana Paula Vitorino 
 Hermínia Azenha 
 Maurício Marques 
 Miguel Tiago 
 Valter Ribeiro 
 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Glória Araújo 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Abel Baptista 
 João Ramos 
 Jorge Fão 
 José Luís Ferreira 
 Renato Sampaio 
 Rosa Maria Bastos Albernaz 
 
 
 
 
  
 

  
  
Palácio de São Bento, 04 de dezembro 2013 

 

.O Presidente 

 
 

(Vasco Cunha) 


